



### **Ces entreprises italienne et canadienne décrochent des contrats pour la construction de 188 km de route au Cameroun.**

ce 3 décembre 2019, le ministre camerounais des Travaux publics, Emmanuel Nganou Djoumessi a annoncé la signature de deux contrats avec deux entreprises italienne et canadienne, en vue de la construction de 188 km de route dans le pays.

Le premier contrat confié à la société italienne ICM-CMC est relatif à la construction de la route (179,2 km) qui relie les villes d'Ebolowa, Akom II et Kribi, dans la région du Sud du Cameroun. Le bitumage de cette route devrait faciliter la desserte de la cité balnéaire de Kribi au départ d'Ebolowa, en annulant le détour par Yaoundé qui s'impose actuellement aux voyageurs.

Le 2e contrat est attribué à la société canadienne Magil. Il est relatif à la construction et l'aménagement de certains ouvrages, sur un linéaire de 8,9 km, sur la pénétrante Est de Douala, la capitale économique camerounaise.